



Calificadoras avalan estabilidad en México: Fernando Galindo

El exsubsecretario de Egresos de la SHCP dijo que 'la eficiencia y la reingeniería' en el gasto público han hecho que las más importantes calificadoras garanticen la estabilidad del país.

VÍCTOR CHÁVEZ

El exsubsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, **Fernando Galindo**, rechazó que México se encuentre en "bancarrota", y argumentó que "la eficiencia y la reingeniería" en el ejercicio del gasto público han hecho que las más importantes calificadoras del mundo garanticen que "somos un país estable y con capacidad para cumplir todos nuestros compromisos".

El hoy diputado federal del PRI reprochó los señalamientos del presidente electo, **Andrés Manuel López Obrador**, y sostuvo que "venimos de un proceso largo de reingeniería de gasto público, de eficiencia, de recortes, y eso, sin lugar a dudas, nos ha llevado a que las calificadoras determinen que México tiene una calificación estable, eso no es una bancarrota; sin duda que tenemos retos muy importantes en materia de desigualdad y combate a la pobreza".

Precisó que "Standard & Poor's tiene Triple B más; Fitch Ratings, Triple B más, también; y Moody's tiene A3; o sea, son las mejores calificaciones que puede tener un país, y que te garantiza tener estas calificaciones que puedas hacer frente a tus compromisos de deuda, sin ningún problema".

"Tienes ingresos sustentables, tienes un buen gasto, eficiente, y eso es lo que determina estas calificaciones", señaló.

Explicó que "más allá de los sesgos políticos, la economía se califica por sus resultados, y hay agentes externos que determinan si un país tiene capacidad financiera para cumplir sus compromisos. Y ahí tenemos a las calificadoras internacionales, que no dependen de ningún Gobierno, y en los últimos años han mejorado la calificación de nuestro país".

"¿Eso qué quiere decir? Que México tiene la capacidad financiera para hacer frente a sus compromisos", dijo.

"¿Qué hizo la administración del presidente Peña Nieto? Dirigir los recursos públicos a aquellos programas y proyectos que reducen la pobreza y que permiten disminuir las carencias sociales", señaló.

Consideró que "hay retos muy importantes en finanzas públicas, faltan recursos, tenemos un reto muy importante en materia de ingresos petroleros. Esta administración empezó con un precio del petróleo por arriba de los 100 dólares por barril. Hoy estamos muy por debajo de ello, y eso te limita en la capacidad financiera para todas las ideas que puede tener un Gobierno".

Destacó que "lo más importante es mantener finanzas públicas sanas, tener niveles adecuados de deuda, y eso es lo que vamos a vigilar en este grupo parlamentario. Que en el paquete económico que se presente en el mes de diciembre los indicadores macroeconómicos estén de la mejor manera para que no haya una afectación importante para la ciudadanía".

Dijo que “tener malos indicadores macroeconómicos se va a reflejar en mayor inflación, y ese es el mayor impuesto que debemos de evitar para la gente”.

El coordinador de la bancada de PRI en San Lázaro, **René Juárez Cisneros**, afirmó que “a partir del primero de diciembre, si se cumplen todas las promesas que se hicieron en campaña, se va a convertir México en Disneylandia, hay que esperar, ya falta poco”, añadió.